
Una publicación de: BGO  Prensa Profesional BGO Comunicación

VOLVO FH500 GLOBETROTTER XL      Menos tara y nueva alimentación common-rail

MULTIMODAL EXTRA 
cus mod et quid moditest,

W W W . T R A N S P O R T E P R O F E S I O N A L . E S Nº 372 Marzo 2017

LA RIOJA, 
EN PIE DE GUERRA
Los camiones serán obligados 
a abandonar la N-232 y circular 
por la AP-68

OVIDIO DE LA ROZA 
(Presidente de la CETM)
Un sombrío panorama para 
2017

ENTREVISTA CON…
Miguel Ángel Sánchez
Presidente de ASEMTRAEX

20 AÑOS DE 
MATRICULACIONES
De 520.000 camiones, más de 
la mitad, tractoras

BGO  Prensa Profesional

DOSSIER TRANSPORTE 
FRIGORÍFICO

SEPARATA

Las “empresas-buzón”, 
un fraude que destroza 
el mercado

Tarifas de 
Peajes, Tasas 
y Euroviñetas 
en Europa

WINTER TEST DE SCANIA 2017
La nueva gama se enfrenta 
al frío con éxito

VOLVO FH500 GLOBETROTTER XL 

PORTADA OK.indd   1 28/2/17   12:27



10  Transporte Profesional / Marzo 2017

¿Cómo afronta la presidencia de la aso-
ciación del transporte de Extremadura?
“Sinceramente con ilusión, como un reto 
muy interesante y, sobre todo, con el ánimo 
o la intención de hacer un buen servicio a 
todo el colectivo al que represento”.

¿Cuáles son los problemas más acucian-
tes de los transportistas extremeños?
“Asemtraex no sólo aglutina una buena par-
te de los transportistas de Cáceres, también 
de Badajoz, sin olvidar el sector de viajeros 
de ambas provincias. Considero, a grosso 
modo, que los problemas son similares o 
iguales a cualquier otra región o comunidad 
española, salvaguardando los “domésticos” 
que son, de alguna manera, los ya cotidia-
nos con la Administración regional. El más 
importante con diferencia es el cobro, como 
requisito fundamental. También este año 
va a ser un reto importante la implantación 

“HOY POR HOY, NO SE 
ENTIENDE NUESTRA 
SOCIEDAD SIN LAS 
ASOCIACIONES. SIN 

ELLAS, LAS EMPRESAS 
SE VEN SIN APOYO 

ANTE LAS DIFERENTES 
INSTITUCIONES”

 TRIBUNA • Entrevista con... Miguel Ángel Sánchez, presidente de la Asociación Empresarial de Transportes  
de Extremadura (Asemtraex)

Miguel Ángel Sánchez estrena 
el año como presidente de la 
Asociación de Transporte de 
Extremadura, que aglutina 
tanto a mercancías como a 
viajeros en las dos provincias 
de la comunidad autónoma. 
Sus máximas preocupaciones 
se centran en que las empresas 
cobren en plazos legales 
y cómo se desarrollará la 
administración electrónica, ya 
en vigor.

“Espero que 2017 sea ya un 
trampolín al alza”
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de la Administración digital, la reforma del 
Reglamento de Ordenación de los Trans-
portes Terrestres (ROTT) y el futuro de la 
formación para el sector. Asimismo, será 
muy importante conocer cómo van a con-
tinuar desarrollándose las medidas protec-
cionistas contra el cabotaje en países como 
Francia, Alemania, Bélgica o Italia. Las cons-
tantes subidas del gasóleo y la futura im-
plantación de la euroviñeta también están 
entre nuestras preocupaciones”.

¿Cómo ve 2017 desde el punto de vista 
del transporte?
“Desde mi punto de vista, como 2016 fue 
un año casi plano en el sector, quiero creer 
que 2017, con ese casi plano del anterior, 
sea ya por fin un trampolín al alza, pues sí 
es cierto que se ve un cierto ascenso de 
camiones en carretera superior al de los 
últimos años.  Por lo tanto, espero que sea 
positivo”.

¿Qué pueden hacer las asociaciones 
para ayudar a los transportistas a me-
jorar sus empresas?
“Uno de los aspectos en este sentido, es 
que, hoy por hoy, no se entiende nuestra 
sociedad sin las asociaciones. Sin ellas, las 
empresas se ven sin apoyo ante las dife-
rentes instituciones.  No tenemos fuerza de 
forma individual para negociar o para llegar 
a acuerdos. Las asociaciones aportan fuer-
za y confianza al asociado que, de alguna 
manera, nos vemos arropados ante los di-
ferentes organismos.  Por lo tanto, las aso-
ciaciones son una ayuda importantísima”.

¿Cree que con la incertidumbre que 
existe actualmente en el sector se pue-
den acometer inversiones y planes de 
futuro?
“Por supuesto que sí. De hecho el merca-
do, de una u otra forma, debe moverse y 
se está moviendo, y el transporte es funda-
mental, no se entiende ningún tipo de mer-
cado sin transporte”.

Por último ¿qué le pediría al nuevo mi-
nistro de Fomento, Íñigo de la Serna, 
solucionar con carácter de urgencia 

en su comunidad autónoma (inversión 
en infraestructuras, planes de mejora 
para el sector…)?
“La primera, entre otras muchas, me repi-
to y como cuestión fundamental, el cobro: 
no se pueden sostener unos cobros (mejor 
dicho, “créditos”) que, al día de hoy, están 
entre 120 y 180 días, es inviable. En segun-
do lugar, un gasóleo profesional, regular un 
poquito el tema de denuncias que son del 
todo inviables, menor presión fiscal, etcéte-
ra. Y, cómo no, promover la obra pública, ya 
sea en infraestructuras de nueva construc-

ción, como en el sostenimiento de otras. De 
esta manera, el sector servicios también se 
vería fomentado”.

“LAS CONSTANTES SUBIDAS 
DEL GASÓLEO Y LA 

FUTURA IMPLANTACIÓN 
DE LA EUROVIÑETA 

ESTÁN ENTRE NUESTRAS 
PREOCUPACIONES”

“NO SE PUEDEN SOSTENER 
UNOS COBROS (MEJOR 

DICHO, “CRÉDITOS”) QUE, 
AL DÍA DE HOY, ESTÁN 
ENTRE 120 Y 180 DÍAS”

Si es por aficiones, abarco varias: en cuestión 
de lectura, en este momento estoy 
leyendo “Tiempo de Venganza”, de Francisco 
González Ledesma. El próximo será 
“Patria” de Fernando Aramburu, el cual me 
han recomendado muy mucho. 
En cuanto a deportes, alterno bicicleta, correr 
y gimnasio. La restauración de muebles 
rústicos antiguos es otra de mis aficiones con 
diferencia. Y, por último y lo 
más importante, procuro estar todo lo posible 
junto a mi familia.

PERSONAL E INTRANSFERIBLE
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